
Ata da 617ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2015/2018 2 

Data: 26/03/2018. Hora 20:00 horas. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: 1) Ofício da FMB para Dr. Vânio informando que a data limite para as 6 
inscrições para a Comissão Pró-SUS é dia 29 de março. 2) Nota à sociedade catarinense assinada pelo presidente 7 
do CRM/SC, Dr. Nelson Grisard, manifestando a preocupação com os fatos ocorridos com a gestão do Hospital 8 
Florianópolis. 3) E-mail da UNIMED/SC convidando o Dr. Vânio para participar juntamente com a diretoria da 9 
ACM, CREMESC e Sociedade Brasileira de Oftalmologia, de uma reunião para construção em conjunto de 10 
proposta de trabalho, no dia 10 de abril, na ACM.  11 
2.2. Correspondências expedidas: 1) Ofício ao Sindicato dos Médicos do Ceará agradecendo o convite e 12 
parabenizando a posse da nova diretoria. 2) E-mail encaminhando o pedido de solicitação de realização de palestra 13 
com o tema “Redes Sociais e Medicina” para o diretor de Comunicação e Imprensa. 3) Ofício ao deputado estadual 14 
João Amin agradecendo o envio da relação das vagas de médicos efetivos em aberto, no Serviço Público Estadual.  15 
2.3. Encaminhamentos: 1) E-mail à FMB informando que o Dr. Douglas Muniz Barbosa, Diretor de Apoio ao 16 
Médico Pós-Graduando da Regional de Joinville, representará o SIMESC na Comissão Pró-SUS. 2) E-mail 17 
parabenizando a Nota à sociedade catarinense do CRM/SC que manifestou a preocupação com os fatos ocorridos 18 
com a gestão do Hospital Florianópolis. 3) E-mail à UNIMED/SC informando que o Dr. Vânio estará presente na 19 
reunião proposta. 20 
3. Informes:  21 
3.1. Diretoria Executiva: Advogado Ismael informa que estiveram presentes os Drs. Alberto e Arno na sede do 22 
SIMESC nos dias 21 e 22 de março realizando, juntamente com a SPDM, as homologações de 70 médicos do 23 
hospital Florianópolis. Dr. Renato informa que já recebemos 29 inscrições para o Curso de Direito Médico que será 24 
realizado no Clube do Médico/Itajaí no dia 19 de maio. Advogado Rodrigo informa que o impasse criado no 25 
hospital Nossa Senhora dos Prazeres, de Lages, foi resolvido após reunião entre médicos, hospital, SIMESC e 26 
secretário da Saúde atual, pois os médicos aceitaram a proposta de parcelamento feita pelo secretário, contudo, o 27 
processo judicial feito pelo SIMESC seguirá ativo enquanto o parcelamento não findar, por garantia. No dia 19 de 28 
março a advogada Vanessa recebeu ligação no telefone de plantão, do Dr. Gilmar Kruker, presidente da regional de 29 
Curitibanos, solicitando a presença do Jurídico, na reunião do Corpo Clínico, ocorrida dia 22/03 às 19h, para tratar 30 
sobre a interrupção dos plantões de sobreaviso das especialidades, com manutenção da emergência e UTI neonatal 31 
e adulto, do hospital Hélio dos Anjos Ortiz. A advogada Vanessa compareceu à reunião acompanhando a diretoria 32 
regional. Presente também o advogado da fundação hospitalar. Os médicos relataram atrasos nos seus vencimentos 33 
devido à falta de repasse da verba do Estado para a fundação. A fundação apresentou um cronograma de 34 
pagamento, considerando a regularização dos repasses do Estado. O SIMESC optou por notificar a fundação 35 
extrajudicialmente, concedendo prazo de 15 dias para regularização do débito. Também para cobrar do Estado seus 36 
repasses e evitar estes atrasos. Finalmente o diretor clínico Dr. Rodrigo foi orientado a informar imediatamente se 37 
houver novos atrasos. Dr. Vânio e Dr. Leopoldo receberam o colega médico Dr. Rafael Miranda Lima, CRM 38 
17015, para tratar de queixa em relação à falta de sobreaviso para cirurgiões pediátricos nas UTI dos hospitais da 39 
Grande Florianópolis. Dr. Vânio informa que será realizada no dia 28 de março a reunião do COSEMESC. Dr. 40 
Vanio lê carta publicada pelo SIMESC no dia 23/03, repudiando a imoralidade em honraria oferecida ao ex-41 
presidente condenado. Dr. Person informa que a ação do SIMESC em chamar os médicos que possuem valores 42 
devidos pela AGEMED foi positiva, pois a operadora está efetuando o pagamento de alguns lotes para os médicos. 43 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Renato não recebeu ligações relevantes. Dr. Renato continua com o plantão.  44 
3.3. Diretorias Regionais: Nada relatado. 45 
4. Ordem do Dia: 46 
4.1. Plano de Assistência Médica - UNIMED: Dr. Fabrizio introduz o assunto e afirmar que este pode ser mais 47 
um produto/benefício a ser oferecido para os médicos filiados ao SIMESC. Os representantes da empresa Benevix, 48 
Leandro e Odmar, apresentam os planos de assistência médica. Dr. Vânio agradece a apresentação e informa que a 49 
possibilidade de parceria junto à Benevix será debatida posteriormente. 50 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: 1) AGEMED; 2) Demografia Médica. 51 
6. Assuntos informais: Dr. Renato informa que não conseguiu utilizar o SIMESC Plus no restaurante Lindacap. 52 

 53 
Florianópolis, 26 de março de 2018. 54 

 55 
(Ata redigida por Jean Proencio, funcionário do SIMESC e revisada pela 56 

Dra. Vanessa Andréa de Souza Baulé, 1ª Secretária do SIMESC) 57 
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